

СОДЕРЖАНИЕ

РАЗДЕЛ I.

ВОПРОСЫ ОНТОЛОГИИ И ТЕОРИИ ПОЗНАНИЯ

Голубева Н.А. Диссимметрия структуры в структурализме5

РАЗДЕЛ II.

ВОПРОСЫ СОЦИАЛЬНОЙ ФИЛОСОФИИ И ФИЛОСОФСКОЙ ПРОБЛЕМАТИКИ СОЦИАЛЬНО-ГУМАНИТАРНЫХ НАУК

Матвеева А.И., Стожко Д.К. Проблема духовной социализации в российском обществе на пороге XXI в.13

Мурейко Л. В., Бахтин М. В., Клименко И. И. Фактор времени в массовом сознании: эпистемологический аспект проблемы20

Скобрев И.А. Мировоззренческие основания личностного проявления гражданской позиции российского спортсмена34

Сулейманов А.З. Глобализация как фактор воздействия на развитие национального самосознания45

Чернавин Ю.А. Философия права в современных условиях: проблема статуса в науке и учебном процессе48

РАЗДЕЛ III.

ВОПРОСЫ ИСТОРИИ ФИЛОСОФИИ И ИСТОРИИ ДРУГИХ ФИЛОСОФСКИХ ДИСЦИПЛИН

Аникеева Е.Н. Историко-философский очерк индийского теизма55

Кондрашов П.Н. Экзистенциальный модус историчности в философии Карла Маркса61

Шаринов А.М. Современная цивилизация в свете культурологии И.А. Ильина69

РАЗДЕЛ IV.

ФИЛОСОФИЯ КУЛЬТУРЫ, НАУКИ И ТЕХНИКИ

Диденко К.В. Философско-образовательная мысль русского Зарубежья первой половины XX в.76

Минаков С.В. Православные основы модернизационных культурных установок84

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Итоги работы диссертационного совета Д 212.155.08 по философским наукам в 2011 г. ...87

НАШИ АВТОРЫ91

CONTENTS

SECTION I. QUESTIONS OF ONTOLOGY AND KNOWLEDGE THEORIES

N. Golubeva. Dissymmetry of Structure in Structuralism5

SECTION II. QUESTIONS OF SOCIAL PHILOSOPHY AND PHILOSOPHICAL PROBLEMATICS SOCIALLY-HUMANITIES

A. Matveyeva., D. Stozhko. The Problem of Russian Society Spiritual Socialization in the 21st Century13

L. Mureyko, M. Bakhtin, I. Klimenko. Time Factor in Mass Consciousness: Epistemological Aspect of the Problem.....20

I. Skobrev. Ideological Basis of Russian Athlete's Civic Commitment Manifestation34

A. Suleimanov. Globalization as a Factor of Influence on National Self-Consciousness Development45

Yu. Chernavin. Legal Philosophy in Modern Conditions: Status in Science and Education48

SECTION III. QUESTIONS OF HISTORY OF PHILOSOPHY AND HISTORY OF OTHER PHILOSOPHICAL DISCIPLINES

Ye. Anikeyeva. Indian Theism from Historical and Philosophical Perspectives55

P. Kondrashov. The Existential Modus of Historicity in K. Marx's Philosophy61

A. Sharipov. Modern Civilization In I.A. Ilyin's Culturological Perspective.....69

SECTION IV. PHILOSOPHY OF CULTURE, SCIENCE AND TECHNOLOGY

K. Didenko. Philosophical and Educational Thought of the Early 20th Century Russian Emigration76

S. Minakov. Orthodox Bases of Pro-modernization Cultural Facilities84

SCIENTIFIC LIFE

D 212.155.08 Dissertation Council for Philosophy Work Results in 201190

OUR AUTHORS91